

Aster Panglima TNI Tinjau TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID

Oct 1, 2023 - 16:42



Aster Panglima TNI, Mayjen TNI Mochammad Syafei Kasno, SH saat berdialog mengenai pertanian (sasaran non fisik) TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan

BANGKALAN, - Dalam Kunjungan kerjanya di wilayah Kabupaten Bangkalan, Aster Panglima TNI, Mayjen TNI Mochammad Syafei Kasno, SH beserta rombongan meninjau lokasi TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-118 Tahun 2023 Kodim 0829/Bangkalan yang berlokasi di Desa Patengteng

Kecamatan Modung Kabupaten Bangkalan, Sabtu (30/09/2023)

Kunjungan Aster Panglima TNI tersebut dilaksanakan sesuai menghadiri pelaksanaan kegiatan Bakti sosial Kesehatan Dalam rangka HUT Ke 78 TNI yang dipusatkan di Stadion Karapan Sapi R.P Moh Noer Bangkalan.



Aster Panglima TNI, Mayjen TNI Mochammad Syafei Kasno, SH di Posko TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan

Kehadiran Aster Panglima TNI tersebut dalam rangka Wasev (pengawasan dan evaluasi) pelaksanaan TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan yang telah berjalan sejak dibuka pada Rabu (20/09/2023) yang lalu.

Aster Panglima TNI beserta rombongan di dampingi Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama S.I.Kom serta Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE disambut Kepala Desa Patengteng dan Forkopimcam Modung.

Dandim 0829/Bangkalan selaku Dansatgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan, menyampaikan paparan dihadapan Aster Panglima TNI dan dilanjutkan dengan meninjau secara langsung pelaksanaan sasaran non fisik TMMD Ke-118 antara lain layanan pengobatan gratis, pelayanan KB, dan khitan massal dari dinas kesehatan, Sosialisasi pelayanan perijinan online dari DPMPSTSP Kabupaten Bangkalan.

Selain peninjauan tersebut, Aster Panglima TNI berkesempatan untuk menyerahkan bantuan bibit jagung kepada Poktan Desa Patengteng dari Dispertahorbun Kabupaten Bangkalan, Aster Panglima TNI juga berkesempatan berdialog dengan Mantri hewan dan masyarakat pada sosialisasi pembuatan pakan silase dinas peternakan Kabupaten Bangkalan.

Sementara untuk Sasaran Fisik TMMD ke-118 Kodim 0829/Bangkalan, Aster Panglima TNI berkesempatan langsung meninjau peningkatan jalan Desa dan pengeboran sumber air di Desa Patengteng tersebut.

Wasev Aster Panglima TNI mengunjungi Desa Patengteng, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan, untuk melakukan peninjauan pada kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) KE-118. Kunjungan ini merupakan bagian dari upaya TNI dalam mendukung pembangunan di wilayah terpencil.

Dalam kunjungannya, Mayjen TNI Mochammad Syafei Kasno, SH memberikan apresiasi kepada seluruh personel TNI yang terlibat dalam program TMMD KE-118. Beliau menyatakan, "Kehadiran TNI di Desa Patengteng ini merupakan wujud nyata dari komitmen TNI dalam mendukung pembangunan daerah, terutama di wilayah-wilayah yang membutuhkan perhatian khusus." Tuturnya.

TMMD KE-118 di Desa Patengteng ini melibatkan berbagai kegiatan pembangunan, seperti perbaikan jalan, pembangunan sarana air bersih, pavingisasi sekolah, dan berbagai proyek lainnya yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat setempat.

"Ini Wasev TMMD Ke-118, dilaksanakan di seluruh Indonesia. Saya mendapat tugas Wasev nya di Bangkalan ini, tepatnya di Kecamatan Modung. Ada 8 kegiatan sasaran fisik dan 14 sasaran non fisik. Tadi kita sudah melihat yang non fisik itu KB, pemasangan Susuk yang berjalan dengan baik, masyarakat mengapresiasi dengan bagus." Tuturnya.

"Kemudian untuk Sasaran fisik, kita cek tadi berjalan dengan bagus. Sasaran-sasaran yang dipilih Oleh Dandim sangat membantu masyarakat. Pembuatan Jalan, kemudian air, tadi kita sudah cek, kedalaman 60 meter, air sudah keluar. Tempat tersebut tidak ada air sehingga sangat membantu masyarakat. Kemudian ada RTLH, kemudian pemasangan paving di sekolahan. Ini adalah hal-hal yang sangat membantu masyarakat." Papar Aster Panglima TNI.

"TMMD ini adalah untuk membantu kesulitan masyarakat, ikut mensejahterakan masyarakat yang mungkin selama ini belum tersentuh pembangunan." Pungkas Aster.

Kunjungan WASEV Aster Panglima TNI ini menunjukkan bahwa TNI terus berkomitmen untuk mendukung pembangunan di seluruh penjuru Indonesia, khususnya di daerah-daerah yang membutuhkan perhatian ekstra. Program TMMD KE-118 di Desa Patengteng, Modung, Kabupaten Bangkalan, adalah salah satu langkah nyata dalam upaya tersebut.

Dengan berakhirnya kunjungan ini, diharapkan pembangunan di Desa Patengteng akan semakin berkembang, dan kesejahteraan masyarakat setempat dapat terus meningkat.

(Pendim_0829)